

CANTABRIA/Campoo

La media del paro en Campoo supera en 14 puntos a la regional

UGT asegura que la desindustrialización de la comarca se agrava con el paso del tiempo

JOSEFINA OLEA. Reinosa

Ante la importante crisis industrial y la creciente pérdida de empleo en la zona campurriana, UGT mantiene una postura decidida en petición de la reindustrialización. Actualmente, el sindicato entiende que la situación se está agravando de forma importante y lo fundamenta en el análisis de la pérdida de empleo en relación a las cuatro empresas principales de la zona.

En FOARSA y FARGA el INI cuenta con participación del 100% en el primer caso y un 30% en el segundo, lo cual hace que la Administración central tenga la responsabilidad mayoritaria en dicha zona, ya que en el año 1986 el 79,4% de la plantilla de las cuatro empresas pertenecía a las dos empresas antes citadas.

En cuanto al paro en la comarca, en fechas de junio de 1987 era de 1.622 personas, un índice del 32,4%, siendo la media de Cantabria del 18,6% y la media nacional del 20,3%.

Ante esta lamentable situación, que coloca a Reinosa como la comarca más deprimida de Cantabria, y sobre la que se cier-



ALERTA/ROBERTO GARCIA

Un momento de las negociaciones de FOARSA celebradas en julio.

nen los mayores peligros de desertización, la UGT de Cantabria y su Ejecutiva Comarcal en Campoo viene manteniendo un posicionamiento claro de reindustrialización de la zona.

Para atajar el grave problema,

se han presentado planes y alternativas que, en cada momento, y desde el año 1985, respondían al análisis de la realidad, planteamientos que hasta la fecha no llegan a cristalizar en realidades positivas.

Ante la grave situación actual y su ritmo creciente de pérdidas de empleo, la UGT planteó una nueva alternativa fundamentada en el análisis de la realidad y con una serie de alternativas.

“Pensamos que en este momento pueden existir algunos planteamientos u organismos para la promoción industrial, pero, en todo caso, hay que señalar que las posturas de la Administración central o de la autonómica, a través de SODER-CAN, no están dando resultados positivos, por lo que pedimos la potenciación de SIRESA (Suelo Industrial de Reinosa, S. A.), con medios humanos, técnicos y económicos para que sea una verdadera sociedad de promoción industrial, gestionada y dirigida por organismos de la Administración central y que sirva de punta de lanza en la reindustrialización de Cantabria”, dicen los ugetistas.

Para el desarrollo de estas alternativas, UGT ha venido manteniendo una serie de reuniones, con intensidad desde el verano último.

La manifestación de CENEMESA prevista para ayer no se celebró

ALERTA. Santander

La manifestación de los trabajadores de CENEMESA prevista para ayer ante la Diputación Regional de Cantabria en Santander no llegó a celebrarse, sin que el comité de empresa llegara a explicar los motivos de la suspensión de la misma. La anunciada protesta se enmarcaba dentro de las movilizaciones que acordaron los sindicatos UGT, ELA-STV y CC. OO. de CENEMESA, CADEMESA y CONELEC, el pasado jueves, en Madrid, y fue suspendida sin que este periódico pudiera conocer los motivos en fuentes oficiales del comité.

Las movilizaciones fueron acordadas en la citada reunión celebrada en Madrid en vista del escaso tiempo que resta del año en curso para que el Ministerio de Industria pueda cumplir su compromiso de mantener entrevistas de trabajo con responsables de las comunidades autónomas afectadas y ARBOBYL.